

Longeville- lès-Saint-Avoid

Judo : un lauréat à l'open international

22/5/2014



L'entraîneur longevillois a été classé premier à l'open international de judo. Photo RL

Abderrahmane Faouzi, entraîneur au club de judo de Longeville-lès-Saint-Avoid, s'est classé premier à l'open international vétérans de Judo de Gérardmer. Il a remporté tous ses combats par ippon. Ce tournoi a réuni 140 athlètes, les meilleurs judokas du secteur, et quelques étrangers en provenance de Russie, d'Allemagne, de Belgique et Suisse.